

河合第一小学校



ドッチビー



今年度も、親子レクリエーション「ドッチビー大会」が開催されました。先生方と親子96名が参加しました。白熱した試合が繰り広げられ、大盛り上がりのドッチビー大会になりました。



運動会



「みんなで最後までチャレンジ 最高な運動会」をテーマに10月26日に雨天予報の中の運動会でしたが、天候は恵まれ、無事に運動会を開催することができました。

今年度のPTA種目「玉入れ鬼ごっこ」では、先生チームと保護者チーム合せて4チームや籠に玉を入れられないようラケットなどで妨害しながらコートを駆け回っていました。

5、6年生が一丸となって行う組み立て体操「KUMITATE 2024」は一所懸命な姿に会場は感動しました。

河合第二小学校

2024年8月11日 燈火会



河合町ふるさと祭り会場で河合第二小学校による燈火会を開催いたしました。灯火カップには子どもたちの描いた絵を貼り、会場までの道をやさしく灯りで彩りました。子どもたちは「きれいだね」と言いながら、自分の絵を見つけてうれしそうにしていました。これからも河合町と一緒に盛り上げることができたらと思います。

2024年10月26日 運動会



去年に引き続き、今年も全学年での運動会開催となりました。曇り空を吹き飛ばすほどの大きな声援を受けながら一生懸命に取り組む子どもたちの姿に、元気と感動をもらいました。

2024年10月1日 給食試食会

コロナにより昨年までは縮小開催だった給食試食会でしたが、今年からは1年生と本年度転入生の保護者参加で開催することができました。

給食の現状や作り方の工夫、栄養のお話を聞き、給食をいただきました。こんなに美味しい給食を子どもたちが毎日食べることができるのは、調理員さんをはじめ様々な関係者の方々のご尽力で成り立っているのだと感じることができました。



2024年11月7日 家庭教育講演会



「ノブリの森」代表の森かほり先生に、「自己肯定感をはぐくむ子育て」についてお話いただきました。子どもの成長に欠かせない自己肯定感とは何か、どのように自己肯定感は生まれていくのかを、ご自身の子育ての経験を交えて楽しく分かりやすくお話いただきました。これから子どもと向き合ううえでぜひ実践していきたいと思いました。

河合第一中学校

体育大会

爽やかな秋晴れの中、10月2日に体育大会が開催されました。

各クラスの思いのこもった学級旗と、美術部によるスローガンが掲げられ、あたたかな声援に包まれながら各種目に熱く取り組む時間となりました。「烈戦！熱戦！！超激戦！！！！ 転んでもめげずに勝利をつかもう」のスローガンの通りに、敵味方関係なく互いに応援し合い、力を発揮する場となりました。



音楽会・一中名人会

10月31日、本校体育館にて音楽会と一中名人会（有志による舞台発表）が開催されました。

音楽会は「歌え！心を一つに！！一中音楽会2024」のテーマのもと、生徒たちが練習の成果を発揮し、心のこもった合唱を披露しました。一人ひとりの努力と、仲間を信じる気持ちが生んだステージでした。

一中名人会では、「君のハートにロックオン！輝け☆一中名人会2024」のテーマで、吹奏楽部による演奏や、美術部による作品展示も行われ、芸術の秋らしい充実したひとときとなりました。今年は昨年より1組多い計8組の有志団体が出場し、おもしろクイズ、華麗なダンスやかっこいいラップバトル、バンド演奏、劇、ムービーなど多種多様な出し物で、観客と一体となって会場を大きく盛り上げていました。



令和6年度

河合第二中学校



◆体育大会

『巻き起こせ紅蒼旋風!!～半世紀最大の戦い今ここに～』のスローガンのもと、1～3年生が縦割り（色別）でダンスや応援合戦の披露、各種競技に一生懸命に挑みました。

PTA から、応援グッズ制作費用の補助とお水を差し入れました。

◆合唱コンクール

50周年を記念して、まほろばホールで開催しました。

音響設備の整ったホールでの発表は、思い出に残る経験になったのではないのでしょうか。

◆いのちの講座

講師の方を招き、2年生対象で開催しました。

◆測量体験

運動場に大きく校章を描き、ドローンで空から記念撮影しました。

